

Se reúnen Nicolás Maduro y Ban Ki-Moon para tratar tema de diferendo sobre el Esequibo



La Habana, 27 sep (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, reiteró al Secretario General de la Organización de Naciones Unidas, Ban ki-moon, su determinación a designar un Buen Oficiante para resolver el conflicto territorial con Guyana por el Esequibo.

Maduro y el diplomático surcoreano se reunieron en Cartagena, después de la firma del Acuerdo de Paz en Colombia, para discutir cuáles podrían ser los principales candidatos para mediar en el diferendo.

La región en disputa incluye el cause del río Esequibo, uno de los más largos y caudalosos de América del Sur, y que posee además grandes reservas naturales de oro, diamante, magnesio y uranio.



Radio Habana Cuba